

layer le vieux système de mesures et rendre légal le Système Métrique.

Au Canada, nous nous contenterons d'avancer lentement le sentiment public étant éclairé sur l'avantage qui résulte rait de l'emploi de cette méthode pour le calcul des poids, des volumes et des distances.

De ce qui précède, il est facile de voir qu'il est inutile de discuter sur la valeur du Système Métrique et que son adoption universelle dans toutes les parties du monde est déjà chose décidée.

Notre but en présentant cet ouvrage au public est de lui donner une connaissance complète et pratique des unités premières de leurs multiples et de leurs sous multiples. Les nombreux exercices qui y sont contenus permettront à l'étudiant d'avancer efficacement dans les différents calculs.

Nous ne connaissons aucun autre livre de ce genre au Canada. Quelques arithmétiques donnent bien quelques lignes sur le sujet, mais rien de plus.

Les différents tableaux mis à la fin de cet ouvrage rencontreront l'approbation